



La tasa de desempleo de los jóvenes con discapacidad menores de 25 años alcanza el 48,1%, frente al 29,1% de las personas de su generación

La Fundación Adecco convoca la VII edición de las becas de grado, máster y FP para jóvenes con discapacidad, con una inversión social de 300.000 euros

- Las personas beneficiarias tienen que contar certificado de discapacidad igual o superior al 33%, haber nacido entre 1994 y 2008, tener matrícula en vigor en el próximo curso y permiso de trabajo/residencia en España.
- Cada solicitante podrá optar a una ayuda económica de hasta 2000 euros.
- El plazo de inscripción, activado desde el 14 de junio, permanecerá abierto hasta el 30 de septiembre a través de la web: fundacionadecco.org/
- Bajo el claim “Buscamos estudiantes con discapacidad para darles una beca”, David Aguilar y Desirée Vila, embajadores de la Fundación Adecco, protagonizan la campaña para dar difusión a la convocatoria.

Madrid, 26 de junio de 2024.- La inclusión laboral de los jóvenes con discapacidad sigue siendo una asignatura pendiente: la tasa de desempleo de los menores de 25 años con discapacidad roza el 50% (48,1%), frente al 29,1% registrado para el resto de la población en esa franja de edad (informe El mercado de trabajo de las personas con discapacidad. SEPE, 2023).

“Este gap de 20 puntos porcentuales refleja las grandes barreras que siguen encontrando los jóvenes con discapacidad en su acceso al empleo, y que les empujan hacia un mayor riesgo de pobreza y exclusión social. La respuesta más efectiva para hacer frente a esta desigualdad es la formación. Desde la Fundación Adecco queremos capacitar a los jóvenes con discapacidad para que puedan competir en el mercado laboral con garantías, siendo el empleo el medio por excelencia para alcanzar sus metas personales y normalizar su vida”, asegura **Francisco Mesonero, director general de la Fundación Adecco.**

En este escenario, la Fundación Adecco lanza la **VII edición de sus becas formativas destinadas a estudiantes de grado, máster o FP, a quienes becará con ayudas de hasta 2000 euros por solicitante.** En total, la Fundación Adecco realizará una inversión social de **300.000 euros** para apoyar a jóvenes nacidos entre 1994 y 2008, que cuenten con un certificado de discapacidad igual o superior al 33%, con matrícula en vigor en el curso 2024-2025 y permiso de trabajo o residencia en España.

Como sucediera en convocatorias previas, las solicitudes de estas becas se clasificarán en dos categorías: **Queremos conocerte**, dirigidas a personas que nunca las han recibido, y **Queremos saber más de ti**, para quienes se hayan beneficiado en otras ocasiones. Los estudiantes que opten por segunda vez podrán contar con ayuda adicional, a través de recursos y orientación profesional, que mejoren su autonomía e independencia.

¿Eres estudiante y tienes discapacidad? David Aguilar y Desirée Vila te están buscando

La convocatoria de las becas formativas de la Fundación Adecco para grado, máster y FP irá acompañada de una campaña de difusión audiovisual. La de esta edición tiene como ‘claim’ **“Buscamos estudiantes con discapacidad para darles una beca”** y está protagonizada por dos embajadores de la

Fundación Adecco, **David Aguilar y Desirée Vila**. Ambos protagonizan la campaña diseñada para dar difusión a la convocatoria, que se compartirá en redes sociales hasta el fin del periodo de inscripción.

David, bioingeniero de profesión, nació con el síndrome de Poland, enfermedad que impidió que se desarrollaran su pectoral y antebrazo derecho. Con solo nueve años creó su primera prótesis con piezas LEGO y desde entonces ha conseguido hacer prótesis completamente funcionales con ese mismo recurso.

Por su parte, la atleta gallega Desirée Vila se encuentra en plenos preparativos de los que serán sus segundos Juegos Paralímpicos (París 2024), tras participar en los de Tokio. Con más de 800.000 seguidores en TikTok se ha convertido en una referencia para los jóvenes al mostrar su historia de superación tras perder una pierna después de una lesión mientras practicaba gimnasia.

Inscripción y plazos

El plazo de solicitud de las becas permanece abierto desde el 14 de junio y se mantendrá hasta el 30 de septiembre. La valoración de las solicitudes y la selección de las personas beneficiarias será efectuada por un Comité de Evaluación de la Fundación Adecco.

A partir del 4 de noviembre se podrá consultar, a través de la página web de la Fundación y de manera provisional, si la candidatura ha resultado becada. Tras dicha publicación, se establece un periodo de siete días naturales (hasta el 11 de noviembre, a las 16h) para que los solicitantes presenten alegaciones. El 18 de noviembre se hará pública en la web la resolución definitiva.

Sobre Fundación Adecco

Constituida en julio de 1999, la Fundación Adecco es fruto de la responsabilidad social que asume la firma Adecco como líder mundial en la gestión de recursos humanos. Su principal objetivo es la inserción en el mercado laboral de aquellas personas que, por sus características personales, encuentran más dificultades a la hora de encontrar un puesto de trabajo. La Fundación Adecco lleva a cabo programas de integración laboral para:

- *Personas con discapacidad*
- *Hombres y mujeres de +45 años parados de larga duración*
- *Mujeres con responsabilidades familiares no compartidas o víctimas de violencia de género*
- *Otros grupos en riesgo de exclusión*

Sigue toda la actualidad de la Fundación Adecco en:



Más información:

Comunicación Fundación Adecco

Irene Gil / Elena Arranz

irene.gil@adecco.com / elena.arranz@adecco.com

Telf. 672001061